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Dirección de Comunicación Institucional

Se desarrolla hoy la visita gubernamental a la provincia de La Habana.

Como parte del recorrido de la mañana, la Asamblea Municipal de La Habana Vieja recibió al grupo 
encabezado por la Ministra de Comunicaciones, Mayra Arevich Marín, acompañada de la Viceministra de 
Comunicaciones Ana Julia Marine, la Directora de Comunicación Institucional del MINCOM Anamaris 
Solorzano  y el Especialista de Informatización del Gobierno de  La Habana, Raúl  Vantroi Navarro.

En el intercambio se constató la importancia de habilitar trámites en línea y cómo estos impactan en que se 
agilicen procesos y se acorten tiempos, con la experiancia de la Oficina de Atención al Contribuyente del 
Municipio (OFA) .

Estuvieron pesentes también la Primera Secretaria del PCC en el municipio Tamara Placeres, los directivos 
de Gobierno municipal y otros actores gubernamentales, económicos  y sociales.

El Intendente de La Habana Vieja, Alexis Acosta, expuso la estrategia económica de las direcciones de la 
demarcación con todos sus actores económicos.

Además, los representantes de proyectos de desarrollo local de La Habana Vieja expusieron sus experiencias 
en la Primera Feria de Desarrollo Local.

Por su parte, el Viceprimer Ministro, Jorge Luis Perdomo Di-lella, acompañado de la Viceministra de 
Comunicaciones Grisel Reyes León, visitó las comunidades La Timba y El Fanguito, del municipio Plaza de 
la Revolución e intercambió con actores sociales y vecinos sobre el impacto de las acciones de intervención 
realizadas.

Posteriormente, Perdomo Di-lella intercambió con las autoridades y miembros del Consejo de la 
Administración y la presidencia de la Asamblea Municipal del Poder Popular (AMPP) de Plaza de la 
Revolución e hizo énfasis en la necesidad de lograr la eficiencia empresarial (en el caso de las entidades con 
pérdidas) para incrementar las ofertas y de esa manera contrarrestar la inflación. Este fenómeno negativo y la 
batalla política e ideológica son las prioridades del país en estos momentos.

Arevich Marínpublicó en su cuenta oficial en Twitter: "En visita al Consejo Popular San Isidro en 
#LaHabanaVieja constaté la transformación comunitaria que impulsa cambios positivos en el contexto y 
entorno de la localidad. Reparación de fachadas, bodegas y carnicerías reparadas y la implementación de 
proyectos de desarrollo local" y, en un segundo tuit añadió: "Durante el recorrido por el Consejo Popular 
San Isidro, se evidenció el rol del gobierno, los diversos actores económicos y el hacer de los ciudadanos. 
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Participación colectiva para rehabilitar escuelas, círculos infantiles, casa de los abuelos y local del SAF. 
#CubaVive"

Continuando el recorrido,  se visitaron agromercados de nuevo tipo, un local del sistema de Atención a la 
Familia (SAF), el Centro de Agentes de ETECSA, un Hogar de Ancianos, una escuela primaria y los 
Almacenes San José, donde se comprobó q los Proyectos de Desarrollo Local tienen alta aceptación por 
parte de la población y se evidenció el nivel de propuestas novedosas existentes an la comunidad en pos del 
desarrollo local.  

Durante el trayecto de la tarde se visitó la Federación de Radioaficionados de Cuba (FRC) la Ministra de 
Comunicaciones intercambió con los trabajadores. Entre los temas abordados está la incorporación de 
nuevos servicios y la creación de círculos de interés en alianza con otras entidades. El colectivo de esta 
federación ratificó su alto compromiso con la continuidad de su labor. 

También se detuvo en el Centro de Clasificación de Correos de Cuba que abarca 5 municipios del oeste de la 
capital. Se abordaron temas relacionados con la atención a la población, y se resaltó la importancia de 
continuar agilizando los procesos de entrega de paquetes y su cuidado.

La visita gubernamental culminó de forma satisfactoria y evidenció los avances y continuidad de los 
procesos del sistema de Comunicaciones en pos del bienestar del pueblo. Además, se trazaron nuevas 
estrategias para solucionar las reservas que aún existen.


